

Une ascension fulgurante

L'année 2017 marque un tournant dans la carrière de Sébastien Vauxion : « Un jour, Jean-Alain Baccon, co-directeur général de K2 Collections, me propose de créer un restaurant gastronomique de desserts. Je n'ai pas hésité une seconde. Quelques mois plus tard, le Sarkara ouvrait. Nous étions les premiers à lancer ce concept dans le monde. »

Précurseur, le Sarkara, véritable temple du dessert, va rapidement régaler les papilles et rafler les distinctions : première étoile au Michelin en 2019, une deuxième en 2020 : « Je ne pensais pas avoir autant de récompenses. Mon but premier était de donner un sens à ce restaurant et que les clients apprécient leur expérience ici. » Se faire plaisir pour faire plaisir, telle est sa philosophie. « J'essaye de transmettre ces valeurs au quotidien. » Pour l'instant, ça lui réussit plutôt bien.

G.A.